

Ya son más de tres millones los turistas que han vacacionado en Cuba



La Habana, 16 ago (RHC) A pesar de las campañas organizadas y dirigidas por el Gobierno de Estados Unidos para impedir el flujo de turistas a nuestro país, Cuba arribó este jueves a los tres millones de visitantes internacionales.

Que tantas personas hayan escogido a la Isla demuestra la confianza y el reconocimiento alcanzado por este destino, que ofrece no solo atractivos naturales y culturales, sino también seguridad, destaca el periódico Granma.

De acuerdo con una información del Ministerio del Turismo, Canadá se mantiene como el principal mercado emisor, seguido por los países europeos, donde Rusia destaca como el de mayor incremento.

Cuba tiene previsto continuar creciendo en cantidad de habitaciones y en la construcción de hoteles, explicó a la Asamblea Nacional en julio pasado Manuel Marrero Cruz, ministro del ramo, quien señaló además que para cerrar el año se espera llegar a más de cuatro millones 300 mil turistas. (Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/199150-ya-son-mas-de-tres-millones-los-turistas-que-han-vacacionado-en-cuba>



Radio Habana Cuba